

ATENジャパンは20周年記念式典を開催した。同社代表取締役でATTENインターナショナル(台湾)社長の陳尚仲(Kevin Chen)氏は冒頭のあいさつで、1979年設立当初は、



Kevin Chen氏

1979年設立当初は、

ATENジャパンは20周年記念式典を開催した。

ATENジャパンは20周年記念式典を、東京・六本木のグランドハイアット東京で、招いた関係者と、ほぼ全社員の参加で開催した。

同社代表取締役でATTEN

E Nインターナショナル(台湾)社長の陳尚仲(Kevin Chen)

氏は冒頭のあいさつで、「ATTENが高価な時代に入りました」と開発経緯を

述べた。

ATTENジャパン取締役社長の鄧鴻群(Han Steng)氏から、「2017年1月に社長に就任し、業務体制と社員の意識改革に取り組んだ。そのための4点の事業施策として「流通戦略の強化、並びに重要市場の攻略」「販売拠点の拡大と各拠点ショールームの設置」「アフターサポートから、パートナーへのサポートへの体制改革およびシステム構築提案業務の展開」「社員締結営業統括本部長はひとりひとりの能力向上と評価制度・社

員還元制度の改善」を掲げた。

中期計画として売上

目標を3倍増に、長期計画と

して5倍の売上を目標に

これまで事業を牽引して

きた。コロナ影響にて一

時的に遅れは生じたもの

これまで事業を牽引して

いた。このようないふ

ニードで且つ実用性の高

い製品を次々にリリース

し、KVMスイッチにた

くして「次に着

眼したのは、當時

はネットワークも

パソコンやプリンター等が高

い」と開発経緯を

述べた。

式典では優秀社員や永

年勤続社員の表彰なども

あった。

ATTENジャパンが式典

創立20周年を記念創業者がKVM開発秘話

月22日、日本法人の創立20周年記念式典を、東京・六本木のグランドハイアット東京で、招いた関係者と、ほぼ全社員の参加で開催した。

ATTENジャパンは2

0周年記念式典を、東京・

六本木のグランドハイ

アット東京で、招いた関係

者と、ほぼ全社員の参加

で開催した。

ATTENジャパンは2

0周年記念式典を、東京・

六本木のグランドハイ

アット東京で、招いた関係